

Nachlese Erbsaglemmerlauf 2007

16. September 2007

ein Bericht von Harald Kienzle

oder "Auf den Hund gekommen"

Bei herrlichem Spätsommerwetter haben sich im Rahmen der Weinstädter Lauftage am Sonntag den 16.09.2007 über 400 Teilnehmer beim 3. Weinstädter Erbsaglemmerlauf zur Halb- und Viertelmarathonstrecke aufgemacht. Bereits am Vortag machten die Läuferinnen und Läufer des TSV Neustadt mit sehr guten Leistungen auf sich aufmerksam. Am Sonntag war dann der Tag der Walker und Nordic-Walker des TSV, die noch mal eindrucksvoll nachlegten.

26 Beine des Lauftreffs nahmen die Strecken ¼-Marathon und ½-Marathon unter die Sohlen bzw. Stöcke respektive Pfoten. Die landschaftlich reizvolle Strecke mit vielen kleineren und größeren Steigungen durch die Weinberge zwischen Remstal und Schurwaldrand wurde teilweise gemeinsam absolviert.

Hierbei konnten Einsteiger wie auch (Marathon-) Umsteiger ihre Fitness mit anderen messen, sich selbst testen oder einfach nur walken und vor allem gesund den Lauf genießen und schließlich gut gelaunt das Ziel erreichen.

Die sehr gute Organisation der Veranstaltung machte sogar den Start eines treuen Begleiters möglich. So startete quasi ein Unikum der Schäferhund Berti mit eigener Startnummer und meisterte die 10,6 km gemeinsam mit seinem Herrchen souverän.

Folgenden Finishern unsere Glückwünsche zur erbrachten Leistung:



¼-Marathon (10,6 km)

Andrea Unger	1:30:30
Ingrid Nestel	1:32:05
Heidi Knop	1:32:05
Heidi Ruoff	1:37:14
Günter Ruoff	1:37:15
Fritz Krex	1:41:11
Conny Olp	1:41:37
Gerhard Brändle	1:45:04
Berti Brändle	1:45:06
Milka Schmitt	1:47:12
Renate Odenwald	1:57:26

½-Marathon (21 km)

Dieter Ungler	2:36.57
Elke Kirchhöfel	2:41.38

v. links n. rechts: Heidi, Milka, Renate, Ingrid, Gerhard, Fritz, Conny, Günter, Andrea, Heidi

Untere Reihe: Berti

Es fehlen: Dieter und Elke